
Siracusa.  Anniversario  della
Lacrimazione,  parla  il
rettore del Santuario
Il  rettore  del  santuario  della  Madonna  delle  lacrime  di
Siracusa,  padre  Aurelio  Russo,  nel  giorno  del  66.o
anniversario  della  lacrimazione.  “La  scienza  si  è
inginocchiata  alla  religione”.  Oggi  l’istituzione  del
santuario  regionale.

Siracusa. Il Bilancio arriva
in  Consiglio  comunale:  la
seduta in tempo reale
Comincia l’esame del bilancio in Consiglio comunale. Poco più
di  200  gli  emendamenti  presentati  dai  gruppi  politici,
soprattutto dall’opposizione, e che dovranno affrontare ora
l’esame dell’aula. Civico consesso riunito ancora una volta
all’Urban Center di via Bixio per l’assenza di climatizzazione
in aula consiliare.
Dopo  le  polemiche  per  le  tante  assenze  in  occasione
dell’ultima seduta – che doveva essere dedicata alla votazione
delle modifiche al regolamento di Polizia Mortuaria – pochi i
posti vuoti tra i banchi che ospitano i consiglieri. Nella
notte,  azione  di  protesta  dei  militanti  siracusani  di
CasaPound che avevano affisso all’ingresso dell’Urban Center
uno  striscione  con  cui  invitavano  alle  dimissioni  i
consiglieri assenti. E’ stato fatto rimuovere prima dell’avvio
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dei lavori odierni.
Dopo  le  dimissioni  dell’assessore  al  bilancio,  Nicola  Lo
Iacono, ancora vacante la casella in giunta. Ed è destinata a
rimanere  tale  sino  all’approvazione  dello  strumento
finanziario. “Non voglio che si parla di scambi o baratto.
Pertanto – dice il sindaco Francesco Italia – discuteremo di
rimpasto solo dopo il bilancio”.

Il  primo  emendamento  approvato  è  stato  quello  della
Federazione  dei  Verdi:  illustrato  da  Salvatore  Costantino
impegna 118mila euro per la realizzazione dello spartitraffico
in  via  Bartolomeo  Cannizzo.  Dei  rimanenti  emendamenti  del
primo  lotto  della  Federazione,  sono  stati  approvati  solo
quelli, illustrati da Michele Buonomo, che impegnano 1500 euro
per quest’anno, e 14.800 per l’esercizio 2020, per il noleggio
di bagni pubblici per i mercati: serviranno per assicurare
l’affitto e la pulizia dei bagni mobili ecologici al servizio
degli stessi.
Dopo l’approvazione dell’emendamento del consigliere Giuseppe
Impallomeni, che assegna 3500 euro finalizzati a promuovere in
città la pratica del Tiro a segno, e per ragioni tecnico
contabili necessarie ad assicurare la copertura finanziaria a
tutti  gli  emendamenti  che  attingevano  al  capitolo  291,
“rimborso ai datori di lavoro di amministratori e consiglieri
comunali, l’Aula si è determinata per una riduzione del loro
ammontare pari al 32%. Di conseguenza è stato ridotto a 2mila
euro  l’ammontare  dell’emendamento  del  consigliere  Giuseppe
Impallomeni  finalizzato  al  servizio  di  rimozione  delle
autovetture abbandonate; e a 1370 euro quello presentato dallo
stesso  Impallomeni  a  favore  di  associazioni  per  bambini
autistici; 20.500 euro andranno per manifestazioni, giochi,
gite  culturali  e  svago  per  i  centri  anziani  a  seguito
dell’approvazione  dell’emendamento  del  consigliere  Simone
Ricupero;  sempre  a  firma  Ricupero  l’altro  emendamento
approvato  che  destina  3300  euro  per  l’organizzazione  di
concerti ed iniziative natalizie; altri emendamenti approvati,



ma  in  misura  ridotta,  quello  dei  Verdi  illustrato  dal
consigliere Buonomo, che impegna 6700 euro per la rimozione
della motovedetta della Capitaneria di Porto donata al Comune
ma  abbandonata  e  vandalizzata,  ubicata  nell’area  del  Molo
S.Antonio;  sempre  dei  Verdi  ed  illustrato  dal  consigliere
Andrea Buccheri, l’emendamento che stanzia 16.740 euro per la
realizzazione di tre rotatorie nelle intersezioni tra le vie
Lentini, Marzamemi, Gianni e Buscemi, che permetteranno la
messa in sicurezza di altrettanti pericolosi incroci.
Approvati inoltre, sempre in maniera ridotta, tre emendamenti
del gruppo “Siracusa protagonista con Vinciullo”: il primo,
illustrato  da  Mauro  Basile,  stanzia  20mila  euro  per
l’illuminazione di piazza Eurialo; il secondo, illustrato da
Salvatore Castagnino, impegna 30mila euro per il completamento
della strada via Monte Renna; l’ultimo stanzia 6.500 euro per
l’istituzione  di  un  nuovo  capitolo  “Gemellaggio  con  altri
Comuni  per  festa  patronale”.  Ultimo  emendamento  ridotto
nell’ammontare  quello  dei  Verdi,  illustrato  da  Andrea
Buccheri: riguarda la manutenzione dei marciapiedi di corso
Timoleonte per un ammontare di 4000 euro.
E’  ripreso  poco  dopo  la  pausa  delle  15  l’esame  degli
emendamenti al Bilancio 2019. La prima parte dei lavori è
stata dedicata alla ripartizione della somma di circa 600mila
euro  avanzata  dalle  spese  generali  di  funzionamento  degli
asili nido e da altre prestazioni di servizio. Una parte è
andata a due emendamenti a firma del consigliere Giuseppe
Impallomeni: con il primo vengono destinati 3000 euro per la
manutenzione  del  manto  stradale  di  traversa  Mazzara  di
contrada San Domenico; con il secondo si impegna la stessa
somma per un analogo intervento sulla Strada Cifalino. 10mila
euro andranno al “Servizio interpretariato per cittadini non
utenti” grazie ad un emendamento del gruppo “Amo Siracusa”
illustrato  all’Aula  da  Michele  Mangiafico.  Un  altro
emendamento approvato servirà alla manutenzione straordinaria
dell’asfalto della via Corfù: è stato illustrato, per Forza
Italia,  da  Ferdinando  Messina  e  vale  2mila  euro.  Due
emendamenti,  a  firma  di  Sergio  Bonafede,  prevedono  uno



l’istituzione  di  un  nuovo  capitolo,  per  20mila  euro,  per
interventi di prima necessità a favore di soggetti indigenti;
e 30mila euro per la realizzazione del “PEBA”, il Piano di
abbattimento delle barriere architettoniche.
La rimanente somma, pari a 536mila euro sarà ripartita, grazie
ad un emendamento della Federazione dei Verdi illustrato dal
consigliere Andrea Buccheri, per impinguare alcuni capitoli
che riguardano le politiche sociali. Nel dettaglio 54mila euro
andranno per il servizio di trasporto disabili; 83mila euro
serviranno per interventi a favore dei minori ed altrettanti
per le rette di ricovero per anziani; 77mila euro serviranno
per le spese di gestione della Casa Famiglia Onp; 229mila euro
serviranno  per  l’adeguamento  alle  norme  sanitarie  e  di
sicurezza degli asili nidi; e 10mila euro per l’acquisto di
arredi e attrezzature per le scuole materne.
E’ continuato fino a dopo le 19 l’iter di approvazione degli
emendamenti  al  Bilancio  2019.  Su  proposta  del  consigliere
Michele Mangiafico l’Aula si è poi aggiornata a domani, alle
9,30.
Si  sta  seguendo  il  criterio  dell’ordine  cronologico  di
presentazione combinato però con quello dell’omogeneità tra i
capitoli di prelievo dei fondi, per evitare un preventivo loro
svuotamento  anticipato.  Questo,  in  parecchi  casi,  ha
determinato una riduzione dell’ammontare dell’impegno di spesa
dell’emendamento  approvato  rispetto  alla  sua  originaria
formulazione.
E’ il caso dell’emendamento del consigliere Simone Ricupero,
che destina 499 euro per spese per manifestazioni ed attività
per i centri anziani; e di quello dei consiglieri Reale e
Vinci che destina 1400 euro per la manutenzione ordinaria del
cimitero:  entrambi  attingono  al  capitolo  delle  spese  di
rappresentanza. Sempre a favore dei centri anziani un altro
emendamento sempre a firma Ricupero di 5mila euro.
L’Aula  ha  poi  approvato  due  emendamenti  di  Forza  Italia,
illustrati da Alessandro Di Mauro: con il primo si impegnano
20mila  euro  a  favore  delle  tante  società  sportive  che
“rappresentano  la  città  a  livello  internazionale”;  con  il



secondo  vengono  destinati  2000  euro  per  interventi  di
manutenzione  sulla  traversa  Renella.
L’aggiornamento è stato chiesto dopo l’esposizione, da parte
del consigliere Carlo Gradenigo, dell’emendamento che prevede
la realizzazione di infrastrutture per il collegamento via
mare Ortigia Plemmirio.

Siracusa. Via Crispi, lavori
a  rilento.  Settembre  mese
verità  per  la  tenuta  del
traffico
Procedono, ma con tempi che sono già slittati rispetto alle
previsione,  i  lavori  di  riqualificazione  di  via  Crispi  e
dell’area limitrofa, che include il tratto ammalorato di corso
Umberto. Il cantiere, aperto il 10 luglio scorso, contava
nella  tarda  mattinata  di  oggi,  due  operai  al  lavoro.  Gli
interventi  hanno  subito  un  rallentamento  a  seguito  del
rinvenimento di reperti archeologici. Il periodo delle ferie
estive non ha certamente agevolato le operazioni, che tra
qualche settimana condurranno alla modifica ulteriore della
viabilità . Per il momento, ancora percorribile via Crispi.

Quando  il  cantiere  si  sposterà  proprio  sulla  strada  che
conduce alla stazione ferroviaria, invece, per uscire dalla
città si dovrebbe utilizzare la parallela (corso Umberto),
mentre per accedere si dovrebbe utilizzare via Rubino, la
strada che ospitava, fino a prima dell’avvio dei lavori, il
capolinea dei bus extraurbani. Preoccupazione quella espressa
dai residenti e da quanti utilizzano quel percorso, visto
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l’imminente inizio del nuovo anno scolastico e, comunque, la
ripresa di tutte le attività lavorative.

Siracusa. Primo giorno per il
nuovo  procuratore  capo:
Gambino,  “a  tutela  dei
diritti”
Si  è  insediata  questa  mattina  Sabrina  Gambino,  nuovo
procuratore  capo  di  Siracusa.  Seduta  accanto  all’uscente
facente funzioni Fabio Scavone, ha seguito la cerimonia di
formale immissione nel ruolo salutata dal procuratore generale
di Catania, Sajeva, il presidente della Corte d’Appello di
Catania, Meliadò, e i presidenti dei Tribunali di Catania,
Caltagirone  e  Ragusa.  Poi  la  firma  davanti  al  presidente
facente funzioni del Tribunale di Siracusa, Antonio Alì.
A salutare il “primo giorno” del procuratore capo Gambino, le
autorità  civili  e  militarti,  i  rappresentanti  delle  forze
dell’ordine  e  gli  avvocati.  In  piedi,  la  squadra  dei
sostituiti  che  compongono  il  team  dell’importante  ufficio
siracusano.
Sabrina Gambino ha ringraziato Scavone per aver traghettato in
acque più tranquille una Procura in difficoltà per i noti
fatti di cronaca. “So cosa ha attraversato Siracusa, conosco
le vicende anche dal punto di vista tecnico per avere letto
gli  atti.  Mi  insedio  in  un  momento  in  cui  la  realtà  è
cambiata. La scommessa è quella di dare risposte alla città,
innanzitutto in termini di valorizzazione del territorio e
degli interessi positivi”, le sue prime parole. “La Procura ha
un ordinamento gerarchico ma è aperta alla collaborazione di
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tutti i sostituti. Ho una squadra eccezionale, riuscire a fare
un  buon  lavoro.  Dobbiamo  però  ricucire  i  rapporti  con  la
gente.  I  cittadini  sappiano  che  noi  siamo  a  tutela  dei
diritti. Farò del mio meglio”.

Siracusa. Lavori in vista per
il  Pronto  Soccorso:
raddoppiano  gli  spazi,
nessuna chiusura
Aggiudicati  dall’Asp  di  Siracusa  i  lavori  per  la
riqualificazione  del  Pronto  Soccorso  dell’Umberto  I,  a
Siracusa.  Un  intervento  massiccio  che  permetterà  di
raddoppiare gli spazi oggi disponibili per il delicato reparto
di emergenza. Ed aumenterà anche la dotazione tecnologica e
strumentale.
Durante i lavori, il Pronto Soccorso di Siracusa non chiuderà.
Sono stati liberati degli spazi che verranno destinati allo
scopo mentre alcune attività – ma non di prima assistenza –
saranno trasferite temporaneamente al Rizza.
Lavori in vista anche per il Pronto Soccorso dell’ospedale Di
Maria di Avola, bisogno di ammodernamento ed interventi. Anche
in questo caso, raddoppieranno gli spazi disponibili.
Nel  frattempo,  dall’assessorato  regionale  alla  Salute  è
arrivato il via libera per il concorso per l’assunzione di
medici di pronto soccorso, indipendentemente dai concorsi di
bacino.  L’Asp  di  Siracusa  sta  costituendo  le  commissioni.
“Offerta sanitaria al rialzo”, commenta il direttore generale
dell’Asp, Salvatore Lucio Ficarra.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-lavori-in-vista-per-il-pronto-soccorso-raddoppiano-gli-spazi-nessuna-chiusura/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-lavori-in-vista-per-il-pronto-soccorso-raddoppiano-gli-spazi-nessuna-chiusura/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-lavori-in-vista-per-il-pronto-soccorso-raddoppiano-gli-spazi-nessuna-chiusura/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-lavori-in-vista-per-il-pronto-soccorso-raddoppiano-gli-spazi-nessuna-chiusura/


Siracusa. Prenotazione visite
e  pagamento  ticket  in
farmacia: parte il servizio.
L’elenco
Dal  16  settembre  sarà  possibile  prenotare  le  visite
specialistiche o pagare il ticket direttamente in farmacia. Si
comincia  con  12  farmacie  aderenti  in  tutto  il  territorio
provinciale ma FederFarma Siracusa spera di riuscire presto a
triplicare il numero, con un servizio che integra il sistema
pubblico dell’Asp con il vantaggio di orari più “comodi” come
quelli, appunto, di una farmacia.
Siglata oggi la convenzione che regola il nuovo servizio. A
firmarla,  il  direttore  generale  dell’Asp,  Salvatore  Lucio
Ficarra,  ed  il  presidente  di  FederFarma  Siracusa,  Salvo
Caruso. Il servizio avrà un costo di 4,5 euro nelle farmacie,
mentre  gli  assistiti  che  godono  dell’esenzione  totale  del
ticket corrisponderanno alla farmacia l’importo di 3 euro come
corrispettivo per la sola prenotazione.
Le  farmacie  aderenti  esporranno  all’esterno  ed  all’interno
appositi cartelli di segnalazione del servizio. La convenzione
ha durata triennale ed è rinnovabile per altrettanti.

ELENCO  DELLE  FARMACIE  ADERENTI  PER  IL  PRIMO  PERIODO
SPERIMENTALE

Farmacia Caruso, via Necropoli Grotticelle, 25 – Siracusa
Farmacia Zecchino, viale Zecchino, 199 – Siracusa
Farmacia  D’Agata  di  Lentini  Dr.  Francesco,  via  Vittorio
Emanuele, 81- Portopalo
Farmacia Caminito, p.zza S. Rizzo, 3- Melilli
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Farmacia  Inserra  Dr.  Orazio  &  C.  snc,  via  Cavour,  107-
Carlentini
Farmacia Monte Tauro, viale Epicarmo Gorbino, 65 – Augusta
Farmacia Novello snc, C.so Nunzio Costa, 105 -Pachino
Farmacia San Luigi, via A. Manzoni, 96 – Rosolini
Farmacia Mirona, via IV Novembre, 26 – Buscemi
Earmacia Campisi Dr. Salvatore, via Cavour, 32 – Solarino
Farmacia Cannata Gentile Dr.ssa Giuseppina, via Iblea, 83 –
Melilli
Farmacia Pollara, via A. Gramsci, 20 -Lentini
Farmacia Catania Dr.ssa Giovanna, viale Vittorio Veneto, 220 –
Floridia
Farmacia Alessandrello Dr.ssa Maria, via principe Umberto, 16
– Noto
Farmacia  Di  Luca  Vincenzo  di  Di  Luca  Mariangela,  via
Dell’Indipendenza,  22  –  Belvedere

Siracusa. Concessioni loculi,
il  comitato  Gli  Angeli:
“Proroga  a  settembre,  presa
in giro”
“Una presa in giro, una mancata assunzione di responsabilità
da parte dei consiglieri comunali”. Così Giacinto Avola, che
guida il comitato Gli Angeli esprime tutto il suo rammarico
sull’ultimo  passaggio  relativo  alla  vicenda  rinnovo  delle
concessioni  dei  loculi  cimiteriali.  La  proroga
dell’amministrazione comunale dei termini di un mese convince
poco Avola, che fa notare una serie di incongruenze anche
nelle posizioni assunte da alcuni consiglieri comunali durante
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le  ultime  sedute.  La  sua  richiesta  non  è  quella  di  non
procedere  al  rinnovo  della  concessioni.  “Non  ci  siamo
svegliati evasori- sottolinea- ma chiediamo modifiche concrete
alla gestione del cimitero, le cui pietose condizioni sono
sotto gli occhi di tutti. Chiediamo che sia scritto nero su
bianco che i proventi vengano reinvestiti nella struttura. Le
parole non servono a nulla. Servono gli atti concreti. E serve
l’assunzione di responsabilità. Non abbiamo bisogno di gente
che fa venire meno il numero legale o che gioca a prendere in
giro i cittadini. Ovviamente spero di sbagliarmi e di poter
chiedere  scusa  per  questo-  prosegue  Giacinto  Avola.   Il
comitato Gli Angeli perora l’idea di spostare il pagamento
dagli attuali 25 anni a 36 anni a far data dal 1997. Questo
vorrebbe dire 2033 come prima scadenza. La proposta è stata
avanzata dal consigliere Sergio Bonafede e sarebbe condivisa
dal centrodestra.

VIDEO:  Ordigni  esplosivi  in
mare, intervengo i palombari
dello Sdai di Augusta
Dal 6 al 24 agosto 2019 i Palombari del Gruppo Operativo
Subacquei  (GOS)  del  Comando  Subacquei  ed  Incursori  della
Marina Militare (Comsubin), distaccati presso il Nucleo SDAI
(Sminamento  Difesa  Antimezzi  Insidiosi)  di  Augusta,  hanno
condotto  numerose  operazioni  subacquee  nelle  acque  che
circondano  l’isola  della  Sicilia  neutralizzando  ben  42
pericolosi ordigni esplosivi.
Gli interventi d’urgenza sono stati disposti dalle Prefetture
di Palermo, Siracusa, Trapani e Agrigento a seguito della
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segnalazione, da parte di privati cittadini, circa la presenza
in mare di diversi ordigni esplosivi risalenti al secondo
conflitto  mondiale.  Nel  video,  alcune  fasi  delle  delicate
operazioni.

VIDEO:  le  immagini  dei
soccorsi  alla  26enne  finita
in un dirupo
In un video, le fasi dei soccorsi che i Vigili del Fuoco hanno
prestato – con l’ausilio di un elicottero – alla 26enne che
ieri si era allontanata da casa e ritrovata in un dirupo in
località San Corrado fuori le Mura (Noto).

Siracusa. “Ci hanno impedito
di  trattare  la  questione”,
l’opposizione  ruggisce:
rinnovo loculi dal 2022
Appena 24 ore dopo il Consiglio comunale degli assenti e la
proroga  di  un  mese  annunciata  dal  sindaco,  l’opposizione
ruggisce. Conferenza stampa a più voci, da Vinciullo e il suo
gruppo a Reale ed il suo gruppo, per ribadire il concetto
principale:  l’amministrazione  comunale  non  può  chiedere  il
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rinnovo delle concessioni prima del 2022. “Ci è stato impedito
di trattare la questione in aula, si è tardato con i pareri
che solitamente si ottengono in 24 ore e poi la fuga dei
consiglieri che sostengono il sindaco per non prendersi la
loro  responsabilità.  Oggi  la  credibilità  delle  istituzioni
siracusane è messa in forte rischio”, dice compito ma secco
Ezechia Paolo Reale.

Anche Vinciullo, con accanto i suoi consiglieri comunali, non
arretra e boccia la proroga promessa dal primo cittadino. “Non
si può ripianare il bilancio facendo pagare tributi assurdi.
Chiediamo ai consiglieri ieri assenti di confermare l’impegno
che pure avevano assunto durante la manifestazione a cui hanno
partecipato,  prendendo  impegni  davanti  alle  persone”.  Per
l’opposizione  l’amministrazione  “non  dice  il  vero”
sull’imposizione per legge del rinnovo e sull’uso delle somme
incassate. “Non saranno reinvestite nel cimitero se non in
minima parte: solo 1 milione a fronte di 4 milioni previsti
come gettito”, spiegano.
La posizione rimane sempre coerente: “si deve modificare il
regolamento,  si  dovrà  pagare  dal  2022  e  tutte  le  somme
dovranno essere impegnate per il cimitero, anche i morti hanno
diritto a dignità”.


